

Los accionistas minoritarios estudian impugnar la junta de La Seda para evitar las "irregularidades"

[Directorio](#) [Tribunal Superior](#) [Ministerio Fiscal](#) [Tribunal Supremo](#) [Juzgado de Instrucción número](#)

MADRID. (EUROPA PRESS) -

Los accionistas minoritarios de La Seda de Barcelona anunciaron hoy que están estudiando impugnar la pasada junta de accionistas de la compañía para evitar que se repitan las "irregularidades" cometidas por el consejo de administración, al que acusan de vaciamiento patrimonial, según informó en un comunicado la Asociación Española de Accionistas Minoritarios de Empresas Cotizadas (Aemec).

Para ello, Aemec comenzará en los próximos días una campaña para aglutinar delegaciones de voto con la que esperan reunir a más del 30% del capital para actuar "en defensa de la compañía".

Además, los accionistas minoritarios pretenden acudir organizados a la próxima junta de accionistas que se celebrará los próximos 21 y 22 de junio, este último día en segunda convocatoria.

Aemec mostró su preocupación por la salida a la luz pública de "numerosas operaciones irregulares" llevadas a cabo por el consejo de administración de la compañía en los últimos años, que, según dijo, ha dado lugar a su vaciado patrimonial en beneficio de su accionista principal.

El pasado mes de marzo, la Fiscalía de Delitos Económicos del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña abrió una investigación contra La Seda por las presuntas irregularidades cometidas por el ex presidente de la compañía Rafael Español, que podrían alcanzar los 100 millones de euros.